
 
 

 
 
 
 
 
 
 

Stadt Fürth 
Herrn Oberbürgermeister 
Dr. Thomas Jung 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
die CSU-Fraktion beantragt zeitnah die Prüfung, inwieweit die Möglichkeit besteht, auf der 
Hardhöhe eine Verbesserung der fußläufigen Erreichbarkeit von Bushaltestellen für die 
Bevölkerung zu schaffen. 
 
Hierbei ist zu berücksichtigen, dass insbesondere im Wohngebiet Insterburger 
Straße/Philipp-Reis-Straße viele ältere Bürgerinnen und Bürger wohnen, für welche die 
nächsten Haltestellen nicht unerheblich entfernt sind. Hier sollte geprüft werden, ob die 
Möglichkeit besteht, die Hardstraße in die Buslinie (zumindest teilweise) mit einzubinden, da 
hier eine deutliche Verkürzung der Wege möglich wäre. 
 
Mit freundlichen Grüßen 
 
 
 

 
Gez. Dietmar Helm      Dr. Andrea Heilmaier 
Fraktionsvorsitzender      Stadträtin 


